

# 芳賀南小学校だより

http://schit.net/eshagaminami/ TEL:678-7373 FAX: 678-1234 NO. 5

9月号

#### 【校長室から】

学校ではできない様々な体験をして、一回りたくましくなって学校に戻ってきた子供たち。暑い中での練習をしっかりとやり遂げ、運動会を成功させたことで、更に自信を深めたようです。今週からは、運動会モードから学習モードに切り替え、落ち着いた生活を心

がけています。気持ちを新たにして、修学旅行、遠足などの学校行事 に向け、児童、教職員のオール南小で取り組んでいます。

### 【PTA労力奉仕】

8月31日(土)のPTA労力奉仕では、お忙しい中、また、暑い中にも関わらず、多くの皆様に校内外の環境整備を行っていただき、誠にありがとうございました。お陰様で気持ちよく2学期のスタートを切ることができました。



窓ふき





花壇の草取り

生け垣の剪定

入場門を設営する6年生

#### 【道徳教育の充実を目指して】

道徳が「特別の教科 道徳」となり、2年目を迎えています。本校の学校教育目標の一つである「ゆたかな子」を育てるためにも道徳科はとても重要です。こうしたことを踏まえ、今回から、道徳教育の取り組み等について、お知らせして参ります。

Q:どうして教科になるの?

A:3つの理由があります。1つ目は、先を見通すことが難しい世の中を生き抜くために必要な資質・能力を育て、国際感覚を身に付けた日本人を育成するため。2つ目は、かつて、道徳が他の教科に転用されたりしてきちんと行われないこともあったため。3つ目はいじめ問題を解消し、いじめの未然防止に役立てるためです。

Q:何が特別なの?

A: 道徳教育は道徳の授業だけでなく、学校で行う全ての教育活動を通じて行います。 このような教科は他にありません。また、道徳科においては、特に免許状がないため、 教科になっても専門の教科担任はなく、学級担任が授業をするところです。

次回は、教科になって何が変わるのか?等について、お知らせします。

#### 【秋季大運動会】

秋季大運動会には、多くの御来賓の皆様・保護者の皆様・地域の皆様にお越しいただき、 ありがとうございました。お陰様で無事に運動会を終了することができました。白組の優 勝となりましたが、最終種目まで勝敗の行方が読めない大接戦となりました。紅白どちら の子供たちにとっても、思い出に残る運動会となったのではないかと思います。今年度は、 暑さ対策と働き方改革を踏まえ、一部簡略化を図りましたが、子供たちはそれぞれに達成 感を感じることができたようです。朝の準備から片付けまで、大変お世話になりました。







誓いのことば

一輪車カーニバル

応援合戦



踊って玉入れ(1・2年生)



ソーラン節(3・4年生)



組み体操R(5・6年生)

### 【活躍の足跡】

9月の賞状伝達は、以下のとおりです。

☆第21回栃木県柔道少年団学年別柔道選手権大会芳賀支部分団予選会

小学5年生 軽量の部 優勝 高橋 愛來さん 重量の部 優勝 福田 拓海さん 小学6年生 中量の部 3位 西村 陽翔さん

☆第2回芳賀オープン大会 フェアプレイ賞リーグ 3位 芳賀南サッカークラブ ☆伏龍部門 小学5・6年生女子の部 3位 高橋 愛來さん(5年) ☆第8回わたらせ親善柔道大会 小学5年生女子の部 3位 高橋 愛來さん

☆校長賞 55名

## 10月の主な行

1日(火)	集金日	14日(月)	体育の日
2日 (水)	朝会	16日(水)	修学旅行(~17日)、遠足
3日(木)	読み聞かせ、3年校外学習、	21日(月)	就学時健康診断、
	芳賀地区音楽祭		教育相談週間(~11/1)
4日(金)	4年校外学習(PTA学年行事)、	22日(火)	即位礼正殿の儀
	PTA地区委員会議	24日(木)	学校運営協議会委員学校訪問
7日 (月)	5年日産モノづくりキャラバン	28日 (月)	3年稚魚放流(PTA学年行事)
9日 (水)	5年薬物乱用防止教室	30日(水)	安全点検・環境衛生検査、
11日(金)	不審者対応避難訓練		保健集会